

Iniciativa es impulsada por el Colegio San Luis

Postulan Rivera Letelier al Premio Nacional

* Segunda vez que escritor compite por máximo galardón de Literatura

No hay primera sin segunda vez. El escritor Hernán Rivera Letelier, pronto a lanzar su octava novela, será postulado el Premio Nacional de Literatura que el 2002 le dio la espalda, pese a su talento y méritos.

Este Diario anunció la noticia el mes pasado, pero ayer el Colegio San Luis de Antofagasta -sector de la municipalidad- oficializó la postulación, que se concretará durante esta semana y cuyo resultado será definido en la primera semana de agosto.

Para el escritor sería fantástico recibir el galardón nacional en esa fecha, que coincide con el lanzamiento de su última novela titulada "El Panameño" e inspirada en los encuentros de fútbol en los salones de la región. Sin embargo, aceptó la postulación sin muchas pretensiones, porque "como no vivo en Santiago ni tengo contacto en la alta esfera no creo que gane...pero en una de esas salta la liebre", dijo Rivera Letelier.

POSTULACIÓN

El colegio, perteneciente a la Provincia Chilena de la Compañía de Jesús, basó su postulación en el aporte del escritor desde su aparición masiva en 1994, cuando su primera novela "La reina Isabel cantaba rancheras" obtuvo el Premio Nacional de Novela del Consejo del Libro y la Literatura. En su carta de presentación hizo un detallado desglose del aporte literario de sus obras, que además gozan de un extraordinario éxito editorial que ha hecho posible sucesivas ediciones nacionales e internacionales, la traducción de gran parte de ellas a idiomas como el italiano, francés, alemán, griego, portugués y turco, y que algunas se han llevado al cine en el mediano plazo.

Sus obras son "Poemas y poemadas"



Hernán Rivera Letelier también fue postulado el 2002, pero el galardón se lo llevó Volodia Teitelboim.

(1988), "Cuentos breves y cuencos de hervir" (1990), "La reina Isabel cantaba rancheras" (novela) 1994, "Himno de un ángel parado en una pata" (novela) 1996, "Fatamorgana de amor con banda de música" (novela) 1998, "Dónde mueren los valientes" (cuentos) 1999, "Los trenes se van al purgatorio" (novela) 2000, "Santa María de las flores negras" (novela) 2002, "Canción para caminar sobre las aguas" (novela) 2004 y "Romance del dios que mecribe las novelas" (novela) 2005.

El escritor ha recibido diversos premios y distinciones como el Premio del Consejo del Libro y la Lectura por "La reina Isabel cantaba rancheras" en 1994, Premio del

Consejo del Libro y la Lectura por "Himno del ángel parado en una pata" en 1996, Premio Municipal de Novela por "Fatamorgana de amor con banda de música" en 1999, Premio Martín Navez de la Pontificia Universidad Católica del Chile por "Los trenes se van al purgatorio", Premio Arzobispo Juan de San Clemente (Santiago de Compostela, España, 2001) por "Fatamorgana de amor con banda de música", autorizado Caballero en la orden de las Artes y las Letras, distinción conferida por el Gobierno de Francia, a través del Ministerio de Cultura en el 2001, y Medalla de Honor Presidencial por el Centenario del Poeta Nacional Pablo Neruda, en julio del 2004.

Postulan Rivera Letelier al Premio Nacional [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Postulan Rivera Letelier al Premio Nacional [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)